

# Züchtigung von Kindern soll strikt verboten werden

**Kindeswohl** So viele Gefährdungsmeldungen wie im letzten Schuljahr sind noch nie bei Sandra Geissler, Leiterin der Schulsozialarbeit der Stadt Bern, auf dem Tisch gelandet – 15 Prozent mehr. Doch bis heute gibt es in der Schweiz kein Gesetz, das jegliche Züchtigung von Kindern verbietet. «Das fehlende Verbot kommt einer gesetzlichen Erlaubnis gleich», sagt die Freiburger Mitte-Nationalrätin Christine Bulliard Marbach. Sie ist selber Mutter von drei Kindern und sagt: «130'000 Kinder sind zu Hause von Gewalt betroffen.» Bulliard Marbach will deshalb die gewaltfreie Erziehung im Zivilgesetzbuch verankern und hat entsprechende Vorstösse in Bern eingereicht. Schweiz — 9